

# *Une prière pour la paix au Venezuela*

---



La Havane, 22 février, (RHC).- Des hommes et des femmes de diverses églises et religions se sont réunis à La Havane dans une prière pour la paix au Venezuela.

Le secrétaire exécutif du Conseil des Églises de Cuba, Joel Ortega, a appelé les organisations religieuses des États-Unis et du monde à chercher le chemin de la paix et de l'entente.

«Nous voyons le danger d'une guerre planer sur le Venezuela et en tant que chrétiens et représentants de divers credo, nous nous sommes unis dans la lutte pour la paix » a-t-il signalé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Le révérend Ortega a invité toutes les communautés religieuses du monde à prier pour la cohabitation pacifique et pour la non ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela.



**Radio Habana Cuba**